

SUPPLYINSIDER

FEBRERO 2023 | [Vea el archivo completo](#)

PRIMERA PLANA

Los miembros de la Coalición para Insumos de Salud Reproductiva (RHSC) realizarán su Reunión Anual que [se llevará a cabo en Accra](#) el próximo mes de octubre. [En un nuevo informe](#) se cuestiona si la COVID-19 influyó en el financiamiento de anticonceptivos. La VAN ha ayudado en cubrir [185 000](#) años protección pareja (APPs) para las personas en Nigeria.

LO ÚLTIMO



Reserve la fecha: reunión general de miembros

La RHSC se complace en anunciar que nuestra próxima reunión general de miembros, organizada conjuntamente con el Gobierno de Ghana, se llevará a cabo del 16 al 20 de octubre en Accra, Ghana. Gracias por todas sus sugerencias de agenda. Compartiremos los detalles de inscripción y del programa de la reunión a la brevedad. En caso de tener preguntas específicas, escriba a GMM2023@rhsupplies.org.



Informe explora efectos de la pandemia en el financiamiento

En un nuevo informe llamado '[Contraceptive Commodity Funding During the COVID-19 pandemic](#)' (Financiamiento de anticonceptivos durante la pandemia de la COVID-19) desarrollados bajo [la Iniciativa Compass de la RHSC](#) se comparten los resultados de un análisis profundo con el que se busca identificar los cambios en el financiamiento nacional y por parte de donantes para anticonceptivos durante el período de la pandemia. Encargado por la RHSC y producido por Avenir Health, en el informe se busca entender la variedad de impactos de la pandemia de COVID-19 en el financiamiento público para anticonceptivos y examinar los elementos impulsores subyacentes de estos cambios (COVID-19 y otros). Esta [presentación con diapositivas](#) proporciona un resumen ejecutivo, y el director de la RHSC, Martyn Smith, [reflexiona sobre las lecciones del informe aquí](#).



Nuevos informes breves sobre el impacto de la VAN en países WAHO y más

[La Organización de Salud de África Occidental](#) (West African Health Organization, WAHO) tiene una muy buena reputación cuando se trata de facilitar las transferencias de productos desde países de la región con sobre-stocks hacia aquellos que necesitan abastecerse. En años recientes, la WAHO ha llevado a cabo 12 transferencias exitosas en respuesta a los pedidos de los países, usando la [VAN](#) como el mecanismo central para compartir datos y colaborar entre las diferentes partes interesadas del Gobierno, los funcionarios de la WAHO, los donantes/compradores y los analistas de la VAN. [En este nuevo informe](#) se brinda información sobre cómo la WAHO trabajó a través de la VAN para responder a los pedidos de Níger y Nigeria, con lo que se evitó la falta de existencias o el exceso de estas, y se cubrió un estimado de 185 000 años protección pareja (APPs) para las personas en Nigeria.



AAWG se reúne en persona por primera vez en 4 años

En su primera reunión presencial desde el año 2019, hubo la ocasión para que 25 miembros del Grupo de Trabajo sobre Incidencia y Abogacía (Accountability and Advocacy Working Group, AAWG), incluyendo a 11 miembros que asistieron de forma virtual, se reunieran en Washington, D. C. para finalizar el plan de trabajo de 2023 del grupo y proponer ideas sobre la presencia del AAWG en la reunión general de la RHSC en Ghana en octubre. Los participantes también compartieron las novedades sobre la iniciativa de movilización de recursos locales de AAWG que se encuentra en marcha en Uganda, Benín y Brazzaville (Congo) con [3FHi](#), [GRAFED](#) y [ACPED](#).



Informe sobre mercado de planificación familiar ahora disponible en chino

A finales del año pasado, la RHSC y la Iniciativa Clinton para el Acceso a la Salud (Clinton Health Access Initiative, CHAI) lanzó el informe sobre el mercado de planificación familiar de 2022, que contiene información sobre 17 fuentes y proporciona una mirada integral y confiable del mercado de productos de planificación familiar en el sector público en 83 países de ingresos bajos y medios bajos. Por primera vez, el informe [está disponible en idioma chino](#).

Nuevas adiciones a la biblioteca de publicaciones de la RHSC

La base de datos de publicaciones de la RHSC contiene 3000 ingresos. Los documentos recientemente agregados a la base de datos de publicaciones en línea de la RHSC incluyen los siguientes:

- [‘USAID’s Family Planning and Reproductive Health Program: A Look Back and Ahead’](#) (Programa de planificación familiar y salud)

reproductiva: una mirada al pasado y al futuro), de Julia Kaufman y Morgan Pincombe.

- [‘Down But Not Out: Vasectomy is faring poorly almost everywhere—We can do better to make it a true method option.’](#) (Baja pero presente: la vasectomía escasamente llega a todas partes. Podemos mejorar para que sea una verdadera opción de método), de Scott Radloff y Roy Jacobstein.

Felicitaciones al jefe del grupo de MHS

Al director ejecutivo de Concept Foundation y jefe del Grupo de Trabajo de Insumos de Salud Materna, Dr. Metin Gülmezoglu, se le otorgó recientemente una cátedra en la Universidad de Birmingham.

Acompáñenos a felicitar al Dr. Gülmezoglu por este logro.

NÚMERO DEL MES

200+

¿Sabía que el centro de seminarios web de la RHSC ahora tiene más de 200 videos de todos nuestros mecanismos de implementación? Consulte [aquí](#).

NUEVOS MIEMBROS

[OSTROM Center](#) conduce investigaciones y proporciona capacitación para el avance de la calidad en la atención de salud sexual y reproductiva en Nepal y otros lugares.

EN CALENDARIO

Del 18 al 19 de abril

Reunión del Comité Ejecutivo de RHSC

Del 17 al 20 de julio | Kigali, Ruanda

[Women Deliver 2023](#)

Del 9 al 12 de octubre | París, Francia

[XXIV Congreso Mundial de Ginecología y Obstetricia](#)

Del 16 al 20 de octubre | Accra, Ghana

[Reunión general de miembros de la Coalición para Insumos de Salud Reproductiva](#)

SEMINARIOS WEB



ForoLAC | Idioma: Español

[Prácticas recomendadas en la seguridad anticonceptiva en América Latina](#)



MDAWG

[Mejorar el acceso a los productos de salud reproductiva: El rol del sector privado](#)



[Twitter](#)



[Facebook](#)



[Our blog](#)



[YouTube](#)

 [Our Website](#)

Copyright © Reproductive Health Supplies Coalition